今年もどうぞよろしくお願いいたします!

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

昨年は、「さすが3年生」と感じられる活躍がどの場面でもみられました。保護者の皆様のご理解とご協力をいただき、中学校の集大成といえる生徒の成長が感じられました。生徒たちも中身の濃い学校生活を送ることができました。ありがとうございました。

今年は辰年。辰年は「昨年まで努力してきたことが実を結んで成就する年」また、「辰年にさらなる努力をすることで、成功にスピード感を持って近づける年」と言われています。生徒にとっては、この1月から入試がはじまる生徒もおり、進路もいよいよ正念場です。昇り龍のように成功をつかんで欲しいと思います。また3月には中学校を卒業し、4月から新しい進路先で新生活をはじめる年でもあります。残りの中学校生活を充実したものにできるよう支援していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

SDGs動画作成 NHK よりメッセージが届きました!

修学旅行の事後学習として取り組んだ「SDGsの動画作成(ツバメ MV 一般部門応募)」ですが、先日 NHK より、担当デスクの方より連絡がありました。その内容をご紹介します。また、参加賞として、特製クリアファイルも頂戴しました。

私、NHK第1制作センター「あおきいろ」担当デスクの櫻井と申します。

この度は、「ツバメ オリジナルミュージックビデオ制作 一般部門」にご参加いただき誠にありがとうございました。 応募締め切りからご連絡が遅くなり申し訳ございません。今回は、大変な力作を、8本もお送りいただきありがとうございました! 45 秒という短い VTR の中に、それぞれのチームの思いが詰まっていて、とても見ごたえがありました。

- ●チーム「クメツバ」 スケッチブックを使った、立体的なコマ撮りアニメが、手間暇かかっていて素晴らしかったです。
- ●チーム「**陸の豊かさをまもるーズ**」 出演の生徒さんの楽しげな姿が印象的でした。イラストもあったかいテイストでほっこりしました。
- ●チーム「2班」 プラスチックごみが衣類にリサイクルされるという変化を凝った演出で表現していて見ごたえがありました。ツバメの折り紙が効いていました。
- ●チーム「5Gs」 映像から学校の近くの自然の雰囲気がよくわかり、動物が身近な存在であることが伝わってきました。イラストもとてもかわいかったです。
- ●チーム「新しい未来のリーダーズ」 調べて、身近なところから行動に移す、という SDGs 目標達成の大切なところが表現されていて素晴らしかったです。折り紙の表現も凝っていました。
- ●チーム「ASAHI にピース」 ポイ捨てが豪快で笑ってしまいました。水彩のイラストや、ツバメの紙人形が素敵でした。
- ●チーム「佐藤法律事務所」 漫画チックな表現がとても新鮮でした。コミカルで見ていてとても楽しかったです。
- ●チーム「環境's」 私たちにできることは身近にある、というメッセージがとても素敵でした。インタの声をいれる演出も新鮮でした。

ご制作、本当にありがとうございました。